

Großzügige närrische Spende

Narrenzunft Krakeelia bedankte sich bei der Kindertagesstätte St. Carolus

Waldkirch. Die Narrenzunft Krakeelia bedankte sich bei der Kita St. Carolus für die zahlreiche Teilnahme am Umzug im Rahmen der närrischen Heimattage Ende Januar.

Viele Kinder mit Familien und Erzieherinnen der Einrichtung hätten sich gerne des Mottos „Ägypten“, das sich aus dem „Geheimnis der Kandelpyramide“ entwickelt habe, angenommen und seien zum Teil als Ägypter und teilweise auch als wilde ägyptische Tiere verkleidet gewesen. Sie hätten mit großer Begeisterung an dem närrischen Treiben teilgenommen. Viele Wochen



Leiterin Birgit Werner, Vogt Michael Behringer, Narrenrat Patrice Groß und Tochter Anna Groß, Mitarbeiterin der Kita.

Foto: Kita

zuvor sei das Thema Ägypten in den Kindergartenalltag eingebaut worden und die Spannung der Kinder sei von Tag zu Tag gestiegen.

Vogt Michael I. alias Michael Behringer und Patrice Groß vom Narrenrat der Krakeelia bedankten sich nun für dieses große Engagement der Kinder und Erzieherinnen mit einer großzügigen närrischen Spende über 111 Euro und überreichten den Betrag an Kita-Leiterin Birgit Werner und Mitarbeiterin Anna Groß. Auch die Kinder zeigten sich sehr erfreut über die großzügige Spende und über den freundlichen Besuch.